

COMUNICADO



La Comisión Interventora de Inversión Estratégica de Honduras (INVEST-Honduras) a la población hondureña en general, comunidad internacional y medios de comunicación, comunica lo siguiente:

1. Que agradece al Todopoderoso por ser quién llevó de su mano la gestión de la Comisión Interventora de Inversión Estratégica de Honduras (INVEST- Honduras) a la luz de la honestidad, responsabilidad y honradez.
2. De igual manera, agradece a todos los colaboradores y funcionarios de Inversión Estratégica de Honduras (INVEST-Honduras) por el esfuerzo y compromiso en la realización de sus asignaciones para lograr los objetivos institucionales con el fin de contribuir al desarrollo de nuestra amada Honduras.
3. Que también agradece la confianza y acompañamiento de organismos internacionales y multilaterales. A Transparencia Internacional y al Agregado Comercial de la Embajada de los Estados Unidos de América, por su apoyo brindado en la auditoria forense. Así como la firma auditora PKF Auditoría Internacional.
4. Asimismo, a los entes controladores nacionales: Procuraduría General de la República (PGR), Tribunal Superior de Cuentas (TSC) y Ministerio Público (M. P.), y las instituciones públicas y privadas, por el trabajo en equipo para el cumplimiento de los objetivos de esta Comisión Interventora.
5. La Comisión Interventora de Inversión Estratégica de Honduras al pueblo hondureño en general, comunidad internacional y medios de comunicación, agradece la confianza depositada para cumplir con su finalidad, de igual forma, desea al nuevo gobierno, por el bien de Honduras, que con la ayuda de Dios sea la mejor administración en la historia del país y que de esta manera la población que ha sufrido tanto se le hagan realidad las esperanzas puestas en sus autoridades entrantes.

Tegucigalpa, M.D.C., 26 de enero de 2022